

地域交流夏祭り スナップ写真

令和元年7月27日(土)

沢山の来場、ご協力に感謝申し上げます(理事長:千葉智英)



地元黒沢尻鬼剣舞の皆様が勇壮な演舞を見せてくれました。暑い中大変ありがとうございました



黒エラグビー部の協力。初めて見るボールにも触れました。感謝



地域の皆さま方と共に歩みます



コールしらゆりの皆様～昨年に続き素敵なハーモニーで会場を包んでくれました。メンバーはご近所の方が中心です。ご協力に感謝しこれからも応援をお願いします!!



入居者の皆様も一緒に楽しみました。家族の皆様も参加頂きありがとうございました。



つきたてのお餅!!



職員のりのりで「パプリカ」♪♪

リズム感よく♪



◎バザーコーナー
協力に感謝申し上げます。



◎北萩寮様(初参加)
暑い中一日ありがとうございました。

介護体験コーナー



初試みの介護体験コーナーは老若男女の参加があり好評でした。テント内では職員、ボランティアの方と共同で焼き鳥、焼そば、かき氷等販売に汗を流しました!! 後片付けまでお手伝いありがとうございました。(感謝)



18年目の夏祭り、今年はラグビーワールドカップ開催にかけて黒エラグビー部の協力をいただきました。初めてのラグビーボールに入居者さんも驚きと笑顔でした。昨年に続き黒沢尻鬼剣舞様、コールしらゆり様の協力をいただき大変ありがとうございました。出店も格安販売で大変賑わいほぼ完売となりました。ボランティアの皆様大変ありがとうございました。そして沢山のバザーの協力もいただきました。この場を借りて御礼申し上げます。地域の中にある福祉施設として、これからも「常心福祉会」をよろしくお願い申し上げます。たくさんのご協力ありがとうございました。(夏祭り実行委員より)